



Internet der Dinge-Studierende besuchen Innovationszentrum

Praxisorientierter Start der Vorlesung "Management for Start-ups"

Zu Beginn des Sommersemesters besuchten am Donnerstag über 30 Bachelorstudierende des Kooperationsstudiengangs der Hochschule Aalen und der Hochschule für Gestaltung Schwäbisch Gmünd das Innovationszentrum Aalen. Für Professorin Dr. Anna Nagl ist es ein „Muss“ an einer Hochschule für angewandte Wissenschaften praxisnah an das Thema Unternehmensgründung heranzugehen.

Andreas Ehrhardt, der Geschäftsführer des Innovationszentrums an der Hochschule Aalen, begeisterte die Studierenden mit sehr interessanten Vorträgen und einer Führung durch das Innovationszentrum. „Herr Ehrhardt hat uns gut vermittelt, keine Angst vorm Gründen zu haben, sondern Neues auszuprobieren und sich selbst zu verwirklichen“, so bringt der Student Christoph Wolf die 90-minütige Veranstaltung im Innovationszentrum auf den Punkt. Der Student Maksim Juschkina ergänzt: „Wir haben interessante Einblicke in die Start-up Szene des Aalener Innovationszentrums bekommen.“ Bei der Nachbesprechung in der Vorlesung zurück an der Hochschule fassten die Studierenden ihren Eindruck wie folgt zusammen: „Das Innovationszentrum Aalen zeichnet sich aus durch Offenheit, mit der die Zusammenarbeit zwischen den Unternehmen gefördert wird.“

Fotonachweis: © Innovationszentrum / Heike Mall